

**PODEREJECUTIVO**

# PIDEN A SUPREMA CORTE NO GUIARSE POR PODER Y DINERO

POR XIMENA MEJÍA  
[ltzett.mejia@gmmm.com.mx](mailto:ltzett.mejia@gmmm.com.mx)

Ante la nueva conformación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, hizo un llamado a los nuevos ministros a atender las causas de la población y no de intereses particulares.

Desde Palacio Nacional, en su conferencia de prensa matutina la presidenta de

la República, Claudia Sheinbaum, aseguró que “es un cambio de era en el Poder Judicial”, y reiteró que México es el primer país del mundo donde se eligen a los integrantes de dicho Poder.

“El objetivo que tiene es que todos los que forman parte y todas las que forman parte del Poder Judicial respondan a la gente, que no respondan a un interés particular, a un privilegio, que no se corrompan,

que no sea el poder o el dinero que domine el Poder Judicial, sino la justicia, la impartición de justicia”, aseguró.

La jefa del Ejecutivo confió en que el nuevo Poder Judicial será mejor al ser la población quien elija a sus integrantes.

Por otra parte, informó que el gobierno trabaja en una revisión integral del sistema financiero, con la finalidad de ampliar el acceso al crédito y mejorar la competitividad.

Aclaró que la autonomía del Banco de México no está siendo comprometida, y que cualquier cambio debe realizarse mediante consenso, incluyendo banca privada.

“Sí estamos trabajando en una revisión integral del sistema financiero. El Banco de

---



El objetivo que tiene es que todos los que forman parte y todas las que forman parte del Poder Judicial respondan a la gente, que no respondan a un interés particular.

---



**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRESIDENTA DE MÉXICO

México y su autonomía están garantizados, eso no, y la función del banco, eso no. Y lo tenemos que hacer por consensos”, dijo.

..